



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Une délégation de l'Église orthodoxe russe à la conférence de l'OSCE



Une délégation de l'Église orthodoxe russe, présidée par l'archiprêtre Mikhaïl Goundiaev, représentant du Patriarcat de Moscou auprès du Conseil œcuménique des églises et des organisations internationales de Genève, a pris part à la XX Conférence annuelle de l'OSCE sur la mise en œuvre des engagements de la dimension humaine. Cette délégation se composait également du diacre Féodor Choulga, collaborateur du Secrétariat aux relations interorthodoxes du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, et de S. V. Melnik, du secrétariat du DREE aux relations interreligieuses du DREE.

Les conférences annuelles de l'OSCE se penchent sur l'exécution des obligations prises par les états-membres de l'OSCE dans le domaine humanitaire, notamment sur la non-discrimination, la prévention des crimes de haine, ainsi que la lutte contre le racisme, la xénophobie et l'intolérance. Les sessions des 26 et 27 septembre étaient consacrées respectivement à la discrimination religieuse et à la liberté de confession religieuse.

Dans son allocution du 26 septembre, pendant la réunion sur la lutte contre la xénophobie, la discrimination et l'intolérance religieuse, S. V. Melnik a parlé de l'activité du Conseil interreligieux en Russie, démontrant notamment l'importance des efforts entrepris par cet organe pour le développement de l'enseignement religieux et l'introduction de la théologie au rang des disciplines scientifiques reconnues par la Haute Commission d'attestation du ministère de l'Instruction et des sciences de la Fédération de Russie.

Le 27 septembre, intervenant sur le thème de la liberté de pensée, de conscience et de confession religieuse, le diacre Féodor Choulga a parlé des nombreux cas de discrimination des fidèles de l'Église orthodoxe ukrainienne sur le territoire de l'Ukraine, attirant l'attention des pays-membres de la conférence sur les projets de lois discriminatoires dirigés contre l'Église orthodoxe ukrainienne.

Les textes des allocutions des membres de la délégation seront publiés sur le site de l'OSCE.

Le 26 septembre, les membres de la délégation russe ont été reçus par l'ambassadeur de la Fédération de Russie en Pologne, S. V. Andreiev. Ils ont également visité la cathédrale Sainte-Marie-Madeleine de Varsovie et rencontré le Primat de l'Église orthodoxe polonaise, Sa Béatitude le métropolitain Savva de Varsovie et de toute la Pologne.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49181/>